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Abstract (en)
The device (20) has screw shafts (22a-22d) with screw spirals, and cutting knives staying along circumference of the screw spirals in a
circumferential direction. A perforated strainer is provided with holes. The shafts are arranged at a frame (24) in such a manner that the shafts
withdraw straw from bales of straw supplied to the milling device during operation and convey the straw in to a processing space. The processing
space is defined by the shafts, the frame and the strainer. The straw is milled in the space still the straw is guided through the holes of the strainer.

Abstract (de)
Es wird eine Zerkleinerungsvorrichtung (20) zum Verarbeiten von im Wesentlichen halmförmiger Biomasse, insbesondere Strohballen, beschrieben.
Die Zerkleinerungsvorrichtung umfasst mehrere Schneckenwellen (22a, 22b, 22c, 22d) mit jeweils einer Schneckenwendel, entlang deren Umfang
eine Vielzahl von Schneidmessern in Umfangsrichtung abstehen. Ferner umfasst die Zerkleinerungsvorrichtung (20) ein Lochsieb mit einer Vielzahl
von Löchern. Dabei sind die Schneckenwellen (22a, 22b, 22c, 22d) derart in einem Rahmen (24) angeordnet, dass die Schneckenwellen (22a,
22b, 22c, 22d) im Betrieb Stroh aus einem der Zerkleinerungsvorrichtung (20) zugeführten Strohballen herausziehen, in einen Verarbeitungsraum
befördern, der durch die Schneckenwellen (22a, 22b, 22c, 22d), den Rahmen (24) und das Lochsieb definiert wird, und das Stroh in dem
Verarbeitungsraum so lange zerkleinern, bis dieses durch die Löcher des Lochsiebs abgeführt werden kann.
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